



心寄せ合おう
立志の丘で



令和2年
7月16日(木)
西仙北中学校
2年部学年通信
No. 19
文責: 佐藤雅朗

『新チーム始動！あなたは、チームの為に何ができますか？』

総体お疲れさまでした。2回目の総体を終えた今、昨年度とは違う思いが残ったのではないのでしょうか？各部とも健闘し、2年生もがんばったことを聞きました。18日(土)の決勝戦を控えている野球部は、最後の練習を先輩と共にがんばってください。

野球部以外は、新チームに移行し、昨日から練習に励んでいることと思いますが、新チームになったということは、みなさんが最上級生だということです。みなさんがチームを1年生を引っ張っていく存在であるということです。そして、昨年、今年と3年生がどんな思いで総体に臨み、戦い、活動を終えたのかを考え、伝統を引き継ぎながら新しいチーム作りをしましょう。

すでに新人戦まで2カ月を切っています。追い込まれたときや土壇場で踏ん張る力は、急に身に付くわけではないと思います。日々の練習の積み重ねや普段の学校生活が自分自身を強くしてくれるはずですが、技術だけでなく、精神力の向上も目指しましょう。

新人戦は、みなさんが主役ですが、決しておごらず、謙虚な気持ちで、練習と普段の学校生活で、力を付けていきましょう。



追いつめられたときや土壇場で踏ん張る力は、急に身に付くわけではないと思います。日々の練習の積み重ねや普段の学校生活が自分自身を強くしてくれるはずですが、技術だけでなく、精神力の向上も目指しましょう。



陸上選手、がんばれ！ 1秒、いや0.1秒をけずり出せ！

7月23日(木)、秋田県営陸上競技場で、大曲仙北陸上選手権大会が開催されます。例年、5月に本校の陸上競技場で行われていたものに代わる大会です。

2年生で参加する生徒は、

- 小山田圭吾(100M、200M、リレー)
- 小松歩夢(1500M、800M、リレー)
- 和田楓子(1500M)
- 小木田唯人(1500M、リレー)
- 小笠原美月(800M)

練習期間は短いですが、ベストを尽くしがんばってください！



吹奏楽部、一音入魂、がんばれ！

8月9日(日)、大仙市民会館で、大曲仙北吹奏楽連盟中学・高校交流発表会が開催されます。これまでの練習の成果を発揮し、西仙北中にしか奏でることができない音色を響かせてきてください！



お知らせ

本日、来年度の修学旅行に向けての旅行積立に関する資料を配付しました。現在のコロナ禍もあり、修学旅行のはっきりした行き先、日時はまだ決まってはいませんが、旅行にかかる費用は年度内に準備させていただきたいと考えております。手順としては、大きく2通りあります。

- (1) WEB登録をした後、一括払い(9/26)にするか積み立て(9/26から6回払い)にするかを選択してください。
- (2) WEB登録しない場合は、令和3年2月に振込用紙が届きます。その振込用紙を使用して振込おことになります。(手数料がかかるそうです。)

何かご不明な点があれば、東武トップツアーズTel 018-866-0109までご連絡ください。